

Antrag Nr. 08-O-01-0018 Fraktion Linke Liste

Betreff:

Fußgängerunterführung am Hauptbahnhof

Antragstext:

Antrag der Fraktion Linke Liste:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat aufgrund der Verzögerungen der geplanten Maßnahmen an der Fußgängerunterführung am Hauptbahnhof schnellstmöglich eine Grundreinigung zu veranlassen und die Wände entweder einladend weiß zu streichen oder vorzugsweise durch die Aktion „Farbenfroh“ gestalten zu lassen.

Es kann den Besuchern nicht zugemutet werden, dass sich Wiesbaden von seiner besten Seite zeigt und dies vor dem Bahnhofsvorplatz.

Hier wird dem Gast das „**Wahrzeichen von Wiesbaden**“, nämlich die unsaubere Fußgängerunterführung gezeigt.

Dem muss so schnell wie möglich abgeholfen werden.

Wiesbaden, 11.04.2008